

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Komplette Sanierung des Blumenrads



(kk). Vollständig überholt wird das Blumenrad im Wiener Prater in den Wintermonaten. Bei der Generalsanierung werden alle Verbindungen kontrolliert und sämtliche Lager getauscht. Nach dem Wiederaufbau im kommenden Jahr erhält das Blumenrad auch eine neue LED-Licht-Beleuchtung. In neuer Frische steht die Attraktion ab der nächsten Saison wieder zur Verfügung und die Fahrgäste können aufs Neue den Ausblick über Wien sowie den Prater und das Wiener Riesenrad genießen.